



## Comunicado de prensa

La empresa La Reliquia SAS informa que el lunes 22 de septiembre, hacia las 11:00 a.m., se presentó un colapso de aproximadamente 15 metros en el acceso principal de nuestra mina, ubicado a unos 80 metros de la superficie.

En el interior permanecen 23 personas, todas en buen estado de salud. Hemos logrado mantener comunicación telefónica con ellas y confirmar que los sistemas de ventilación funcionan normalmente. Asimismo, **se ha garantizado el suministro de alimentos, hidratación y aire comprimido** mientras avanzan las labores de rescate. Este grupo de mineros reciben asistencia médica telefónica y se les ha suministrado unas mantas térmicas.

Hasta el momento se registra un avance de más de la mitad de la remoción del material con las debidas medidas de sostenimiento y seguridad, en **la mina La Reliquia, una de las minas formalizadas dentro del título de Aris Mining en Segovia**.

Queremos destacar el apoyo recibido por parte de Aris Mining, cuya Brigada de Prevención y Control de Emergencias se encuentra trabajando de manera articulada con nuestro equipo, así como con personal contratista de Aris Mining, para lograr la salida segura de todos los trabajadores, la cual confiamos se produzca en las próximas horas.

En el transcurso de la mañana tendremos la visita de un funcionario de Estación de Salvamento de Remedios de la Agencia Nacional de Minería.

La seguridad y la vida de las personas es nuestra máxima prioridad. Continuaremos informando oportunamente sobre los avances de esta situación.

---

Jose Arturo Ochoa  
LA RELIQUIA SAS